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        Champs sur Marne, le 8 février 2002 
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Victor Andriamiaramanana X   

Margarete Benck  X  

Jean-Claude Benck  X  

Jocelyne Chaptas X   

Laurent Franceschelli X   

Nathalie Guilleminot  X  

Jonathan Leroy X   

Catherine Luquet  X  

Michel Meyer X   

Richard Notariani X   

Alain Perro X   

Guy Tatin X   

Laurent Tatin X   

Laurent Tavernier X   

Marie-Hélène Tavernier X   

Patrick Tavernier X   

    

    

    

    

    

    

    

    

    
 
 
 
 

 

Chère Membre, Cher Membre du Bureau, 
 
Merci de votre présence à cette réunion. 
 
Celle-ci a débuté à 20 h pour se terminer vers 22 h 30.  
 
Etant donné le retard de la rédaction et de la diffusion 
de ce compte-rendu, si le besoin s’en est fait sentir, 
j’y ai rajouté des informations complémentaires. 
 
Changement de look du compte-rendu … 
 

Rappel de l’ordre du jour 
 
1. Etat des finances de l’Association. 
2. Réflexions sur les stages des Jeunes. 
3. Préparation du Téléthon : 

- Présentation générale. 
- Organisation de la manifestation 

 Tennis de Table. 
- Organisation et prise en charge du 

Championnat des Jeunes du samedi. 
- Remise en état des séparations. 
- Divers. 

4. Renouvellement des maillots du Club. 
5. Point sur les compétitions. 
6. Les 30 ans de l’Association. 
7. Définition de la date de la Soirée Galettes. 
8. Questions diverses. 



Compte-rendu de la réunion du Bureau du mercredi 21 novembre 2001  page 2 / 3 
 

Association Sportive de Tennis de Table de Champs sur Marne - Tél : 01 64 66 04 52 – asttc@voila.fr 
Déclarée à Meaux, le 26 novembre 1971 sous le N° 2921. Siège Social : Mairie de Champs sur Marne – 77420 

Agrément AS 77 98 0852 de la Direction Départementale de la Jeunesse et des Sports  

1 - Etat des finances de l’Association. 
Rien à signaler. Les finances sont saines. 
Par contre, nous ne toucherons pas de subvention de la DDJS car Olivier Chadefeaux n’a pas fait le nécessaire. 
Nous toucherons tout de même la subvention du Conseil Général , soit 3969 Francs ou bien 605.07 €. 
 
2 – Stages : 
Il était prévu de réaliser encore deux stages mais étant donné le retard que j’ai pris, je n’ai pas eu le temps de déclencher un 
stage pour les congés d’hiver. 
Il y aura donc un stage pour les congés scolaires de Pâques. 
Orienté plus tôt pour les Jeunes du vendredi et ceux du lundi. 
Soit 200 Francs, 30,49 € pour 5 jours. 
Comme d’habitude, c’est Richard qui s’en occupe. 
 
3 – Le Téléthon : 
Un Jeune a quitté le club car ses parents viennent de découvrir qu’il est atteint d’une myopathie. 
Encore une raison de participer à la Guérison Totale … 
 
Michel, un de ses collègues, Victor, Florian et moi-même, sous l’impulsion de Michel, avons réparé les séparations avant le 
Téléthon afin de présenter au mieux cette manifestation humanitaire. 
Michel (encore lui !!!) nous a fourni les infos pour l’achat d’un réfrigérateur mais Marie-Hélène et moi étions submergés de 
travail par l’organisation du Téléthon et nous n’avons pu nous en occuper. Désolé Michel. 
Merci tout de même Michel, tu avais fait un bon boulot de recherche. On en reparlera le 6 mars. Suivant nos finances. 
Richard avait en charge de dispatcher les Equipes du Championnat des Jeunes sur le vendredi, le samedi matin et le samedi 
après-midi. 
C’était un sacré travail de coordination dont il s’en est bien sorti. 
Laurent a bien gérer les animations « ping » avec l’aide indispensable des compères Laurent Tatin, Laurent Franceschelli et 
Jonathan Leroy. Victor ne fut pas en reste ….. comme vous pouvez l’imaginer … ! 
Seul hic : le robot qui a eu la mauvaise idée de tomber en panne durant le Fil Rouge !!  
Qu’à cela ne tienne … le système D a bien fonctionné ! 
Merci les gars ! 
Marie-Hélène a bien orchestré le site. 
Rien à dire. Impec du début à la fin !!! 
Fabienne, prof de gym du Lycée Renée Descartes, a été enchantée de l’organisation et a juré de participer pleinement au 
Téléthon 2002. Solidarité quand tu nous tiens …. 
En tant que Fédérateur de Champs sur Marne – Tous Unis, permettez moi de remercier vivement les Membres du Bureau qui se 
sont tant investis avant, pendant et après le Téléthon. 
C’est une marque de confiance que je n’oublierai pas. 
 
4 – Le nouveau maillot : 
Bon, comme moi, vous avez vu son succès !!!! 
Il est parfait. 
Merci de votre action commune pour définir le modèle.  
Marie-Hélène, je te remercie de la gestion de la tenue des maillots. Parfait là aussi. 
 
5 – Points sur les compétitions : 
F.F.T.T. 
A cet instant, en seconde phase, les équipes en Championnat départemental se sont maintenues. 
Les Jeunes font perf sur perf !!!! Génial !!! La relève est assurée !!!  
A noter l’excellente prestation de Ludivine qui évolue désormais en Régionale sans aucun complexe  !!! 
Le départ de l’équipe 1 ne nous pose aucun problème. 
Le tandem Richard-Laurent est un tandem gagnant. Ne changez rien ! 
La Coupe Mixte : 
Je fais partie du Comité Départemental F.F.T.T. avec comme tâche principale la responsabilité totale de cette compétition. C’est-
à-dire : définition des dates, composition des poules, suivi. 
J’ai carte blanche et je m’en réjouis  ! D’autres projets sont en cours … dont l’épanouissement des Dames en compétition. 
Elle sont trop peu nombreuses !  
A noter que Champs est le Club qui présente le plus d’équipes mixtes, soit 7 équipes ! 
 
U.F.O.L.E.P. 
Alain nous a informé la bonne tenue de l’équipe. Aucun problème. 
Il faut dire qu’Alain connaît son affaire sur le bout des doigts !   
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6 – Les 30 ans de l’Association : 
On avait prévu le jour de la Galette mais pas eu le temps. 
Nous en reparlerons très sérieusement le 6 mars 2002. Réfléchissez à des animations !!!  
J’ai une longueur d’avance sur vous mais j’ai besoin d’un lecteur de CD !!! Merci de vos réponses. 
 
7 – Soirée Galettes : 
La soirée s’est très bien passée. 
Il y avait du monde. 
Les galettes étaient toujours aussi délicieuses … nous avons regretté les  absents. 
 
8 – Questions diverses : 
Le réfrigérateur : 
Michel s’est bien démené. Voir plus haut. 
 

Rencontres amicales : 
Il était prévu Chelles et Noiseau (club de L. Bianchi) 
Le temps défile trop vite !!!!! 
Nous gardons comme objectif une rencontre avec Noiseau … reste à définir une date !! 
 

Nous avons racheté des balles …. 
Si cela continue, nous allons mettre un portique de détection des balles à la sortie …. 
… je blague mais pas trop …. Il y a vraiment de l’abus. 
Une parade a été mise en place : un bac de dispo et les autres dans le local du robot. 
C’est mieux que dans le coffre de la voiture de Samy car disponible et sécurisé tout de même. 
 

Stage de formation sur l’Euro : 
Victor a assisté le samedi 24 novembre à un stage de formation sur l’Euro, organisé par la Municipalité. 
Il m’a fait parvenir un rapport détaillé très intéressant. 
 

Les Gens du Voyage : 
J’ai envoyé un courrier de protestation et d’inquiétude à Madame le Maire, Monsieur le Préfet de Melun, 
Monsieur le Commissaire de Noisiel. 
En résumé, le problème encore une fois (comme pour la salle Jacques Brel …) vient du SAN qui traîne les pieds !!! 
A noter l’intervention rapide de la Municipalité pour contrer une tentative d’invasion le jour du Téléthon !!! 
C’est chaque année la même chose … 
 

La ventilation de la salle : 
Du fait de l’usage d’un certain type d’éclairage diffusant des vapeurs toxiques, il est nécessaire de ventiler. 
 
 
Ma conclusion : 
Je suis très satisfait de votre action. 
Cela fait bien longtemps que je n’avais pas vu un Bureau aussi actif. 
Certes des aménagements devront avoir lieu lors de l’élection du nouveau Bureau. 
J’ai constaté des anomalies que nous corrigerons sans problème pour être encore plus performant. 
Croyez-moi ! 
 
C’est de bon augure pour la suite. 
Des innovations sont à venir …. ! 
Nos structures se renforcent. 
Les résultats sont là, tout en conservant l’Esprit d’Amitié qui nous réunit. 
 
Nous n’avons pas la grosse tête mais un coeur gros comme cela ! 
 
Je vous remercie de votre attention. 
 
Amicalement, 
 

Patrick Tavernier 
Président 

 


